

# It's hart, to Love the wrong Person

Von Nezumi-

## Prolog: Kleine Vorstellungsrunde

Tag.

Mein Name ist Dan Akira Josef. Ja, mein Zweitname ist Japanisch, hat irgendwer was dagegen? Wenn ja, soll er es sagen. Sich dann aber nicht beschweren.

Wie gesagt heiÙe ich Dan. Nur meine engsten Freunde nennen mich Akira. Sie sind auch die einzigen die das dürfen.

Ich bin 17 und bin im ersten Jahr meines Abis. Ich bin nicht grad der Größte. Weder in der Schule, noch was meine Körper Größe angeht. Und ganz normal bin ich auch nicht. Hab ich von meiner Mutter, hatte mein Vater mir immer gesagt. Ach ja, meine Mutter hat meine Geburt nicht überlebt.

Naja, ich glaub, ich fange mit meinen Freunden an.

Da wären einmal Fynn, Laura und Ren. Letzterer ist Geborener Japaner.

Ich fange mal mit Fynn an. Fynn ist sehr launisch, stur aber auch verdammt nett und hilfsbereit. Er ist ein Jahr älter als ich und geht in die 12 Klasse.

Jetzt stell ich euch mal Laura vor. Sie ist sehr Taff, lässt sich nichts sagen und hat keine Angst davor, jemanden ihre Meinung mitten ins Gesicht zu sagen. Sie ist 16 und geht in die 10 Klasse.

Ren ist sehr scheu, wortkarg, aber trotz dem ein verdammt netter Kerl, der gut in der Schule ist. Er ist 17 und geht in meine Klasse. Und:

Ren ist schwul. Nicht, das es einen stören würde. Unsere Gruppe besteht aus zwei Homosexuell, einem Bi-Sexuell und einem Hetero.

Ren und Laura sind beide Homosexuell. Fynn ist Hetero. Und ich bin Bi-Sexuell.

So jetzt zu meiner Klasse. Ohne Ren und mich sind wir 28 Schüler.

10 sind Streber, 13 sind durchschnittlich und der Rest sind Machos und Zicken. Ich will jetzt nicht alle beim Namen nennen, zu Faul.

Naja, meine Lehrer sind eher weniger nennenswert.

Bis auf ein Zwei.

Mein Klassenlehrer und eine andere Lehrerin.

Herr Holbein ist mein Geschichts-, Mathematik-, Englisch-, und Kunstlehrer. Er ist ein Homophob, hasst Homosexuelle und daher auch Ren.

Dann ist da noch meine Französisch, Biologie- und Religionslehrerin Frau Felle. Sie wiederum versucht den Armen Ren dazu zu bewegen, sich zu Outen. Fynn und ich beschützen ihn immer vor ihr in der Pause.

Ach ja, ich sollte euch vielleicht was Interessantes über Ren erzählen. Er ist in Fynn verliebt. Und wir wissen das. Und Fynn hat nichts dagegen. Er hat mir sogar anvertraut, dass er sich vielleicht auf ihn einlässt.

Genug geplaudert. Eigentlich bin ich eher Mundfaul, aber was soll's.

Ah! Bevor ich es vergesse, in meine Klasse kommt ein Neuer. Und der soll meine Welt aus den Fugen werfen.